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Designação N.º 12/2010 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 16/12/2010 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Aceisseira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca  
Vice-Presidente Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Barquinha Vítor Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT  Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 ORDEM DO DIA 
 
1. Informações 

 
1.1. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 
1.2. Resumo Diário de Tesouraria 

 
1.3. Médio Tejo – Intempéries 

 
1.4. QREN/Contratualização - Ponto de Situação 

1.4.1. Aprovação dos Pareceres de Enquadramento no Programa Territorial de 
Desenvolvimento das seguintes candidaturas: 
 - Melhoria da Mobilidade Interconcelhia do Sardoal 
 - Saneamento Básico no Concelho do Sardoal 

 
1.5. Contratos Públicos – Análise e decisão sobre a continuidade ou mudança da Plataforma dos 

Contratos Públicos – Inf. n.º 03/2010/SS 
 

1.6. Deliberações da Assembleia Intermunicipal da CIMT 
 

1.7. ANMP – Projecto SOS Azulejo 
 

 
2. Actas 

 
2.1. Apreciação e aprovação das actas das reuniões anteriores – Conselho Executivo 

26/11/2010, bem como QREN 06/12/2010 
 

 
3. Propostas 

 
 

3.1. Proposta de Adjudicação e Aprovação da Minuta do Contrato - Upgrade Software 
Microstation – Reactivação dos Serviços Select – Procedimento n.º AD/15/2010 – Inf. n.º 
50/SIG/2010 / GSIG 
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3.2. Proposta de Adjudicação e Aprovação da Minuta do Contrato – Plataforma SIG – 
Configuração Internet Data Center (IDC) da CIMT – Procedimento AD/14/2010 - Inf. n.º 
49/SIG/2010 /GSIG 
 

3.3. Proposta para Recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de postos de trabalho 
do Mapa de Pessoal de 2010 – Autorização de Recrutamento (art.º 9.º e 10.º da Lei do PEC 
– Inf. n.º 03/SE/2010 / GEFOR 
 

3.4. Proposta de Abertura de Procedimento Concursal Comum visando a ocupação de um posto 
de trabalho para a carreira e categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em 
Funções Públicas por Tempo Indeterminado, para 1 Licenciado em Administração Pública – 
Inf. n.º 04/SE/2010 / GEFOR 

 
3.5. Proposta de Abertura de Procedimento Concursal Comum visando a ocupação de um posto 

de trabalho para a categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções 
Públicas por Tempo Determinável (Termo Resolutivo Incerto), para 1 Licenciado em 
Relações Internacionais – Inf. n.º 05/SE/2010 / GEFOR 
 

3.6. Proposta de Licenciamento do Software ao abrigo do acordo Microsoft Entreprise Agreement 
/ Constituição do agrupamento de entidades adjudicantes / Inf. n.º 12/2010/MTD 
 

3.7. Proposta do Início do Procedimento de Contratação Pública – Manutenção das Instalações 
Semafóricas – Inf. nº 37/2010/GE 
 

3.8. Proposta para autorização da despesa e decisão de contratar – Plano Tecnológico do Médio 
Tejo – Redes de Área Local e Videovigilância – Inf. n.º 35/2010/GE 
 

3.9. Proposta de aprovação do plano de rectificação dos dados e prazo do projecto Rede Viária – 
Levantamento de Informação Georeferenciada – Inf. n.º 36/2010/GE 
 

3.10. Proposta de Emissão de Notas de Débito para os Pagamentos a efectuar à empresa GFI no 
âmbito da Assessoria Técnica Especializada - Inf. n.º 34/2010/GE 
 

 
4. Ratificações 

 
4.1. Ratificação dos Pareceres de Enquadramento no Programa Territorial de Desenvolvimento 

das seguintes candidaturas: 
 
 - “Construção dos Subsistemas de Esgotos em Baixa TO.01.12 – Valdonas (parte) e do 
Subsistema de Distribuição de água ZA.02.03 (parte)” do município de Tomar; 
 - “ESER – Escola de Segurança e Educação Rodoviária” do município do Entroncamento; 
 - “Centro Escolar de Alferrarede” do município de Abrantes; 
 - “Centro Escolar de Constância” do município de Constância 
 

5. Outros 
 

 
 
ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues teceu alguns comentários sobre a eventual reforma 

administrativa que o país poderá vir a sofrer, referindo as conversações que têm vindo a ser abordadas entre o 

PS e o PSD. Tudo indica que provavelmente 30% dos Municípios poderão vir a ser suprimidos. 

Foram tecidos alguns comentários. 

 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, informou que não estava previsto da Ordem de Trabalhos uma 

alteração ao Orçamento e ao PPI, mas que se tinha verificado a necessidade de trazer este assunto á reunião. 

Assim, foi presente cópia da Informação n.º 02/ET/2010 – 7ª Alteração ao Orçamento e ao PII de 2010, anexa à 
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presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que se tinha verificado a necessidade de reforçar uma 

rubrica (01.01.06.01), para fazer face aos vencimentos dos funcionários. 

Tendo em conta a presente situação, informou que tinha autorizado este procedimento e que vinha dar 

conhecimento ao Conselho Executivo que deliberou esta alteração orçamental. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

Ainda antes da ordem do dia, foi definido pelo Conselho Executivo o seguinte: 

 

- Agendar uma reunião do CE para o dia 13 de Janeiro para abordar algumas matérias específicas, 

nomeadamente, os transportes do Médio Tejo, o programa Jessica e a Central de Compras do Estado. No que 

respeita a estas matérias foi igualmente definido que ficariam com a responsabilidade destes assuntos os 

seguintes Presidentes: 

Transportes do Médio Tejo – Dra. Maria do Céu – Presidente da CM de Abrantes; 

Programa Jessica – Dr. Paulo Fonseca – Presidente da CM de Ourém; 

Central de Compras do Estado – Dr. António Rodrigues – Presidente do CE da CIMT 

 

 
 
ORDEM DO DIA 
1. Informações 

 1.1. Situação Financeira 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida, com ponto de situação em 14 

de Dezembro de 2010, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues referiu mais uma vez à semelhança de outras reuniões para 

que, fossem efectuados os pagamentos à CIMT, de acordo com a possibilidade dos Municípios. 

Os Senhores Presidentes ficaram cientes desta situação. 

 

 
 

1.2. Resumo Diário de Tesouraria 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 231/2010 em 06/12/2010, anexo à 

presente acta e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

1.3. Médio Tejo - Intempéries 
 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues questionou os colegas sobre o que poderia ou deveria ser 

feito para ajudar os Municípios vizinhos depois do tornado que abalou fortemente estes municípios. 

Os Senhores Presidentes presentes referiram que tinham já feito alguns contactos com os Presidentes 

respectivos tendo mostrado solidariedade com os mesmos. 

Tendo em conta o acima referido, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, enviar um manifesto de 

solidariedade aos municípios afectados, onde se deveria referir:  
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“Após o manifesto de solidariedade pelas CM do Médio Tejo com os concelhos vizinhos a CIMT vem agora 

igualmente, manifestar também a sua solidariedade.” 

 

1.4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 
1.4.  

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do documento com ponto de situação do QREN preparado pela EAT do 

Médio Tejo e Pinhal Interior Sul, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu que tudo indicava que iríamos ter 

boas notícias, pois comentou que tudo parecia indicar que iríamos ter mais um ano para gastar a 

contratualização. 

Referiu um prémio que irá ser atribuído, em cerca de 5% para quem dentro do prazo de execução efectuar obra 

e que, vão haver penalizações para quem não a fizer dentro do prazo aprovado. 

A técnica e coordenadora da EAT Sónia Santos foi chamada à reunião, onde prestou alguns esclarecimentos 

sobre o QREN, nomeadamente o ponto de situação das candidaturas submetidas em regime de “balcão 

permanente". Por sua vez, o Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues manifestou mais uma vez a 

intenção de falar com o Prof. Alfredo Marques, provavelmente apenas em Janeiro do próximo ano, para agilizar 

a situação ao nível das aprovações. 

Foi referido que no Mais Centro se encontram 21 candidaturas analisadas pela EAT do Médio Tejo e Pinhal 

Interior Sul e que aguardam aprovação, tendo ficado incumbido o Senhor Presidente do CE, Dr. António 

Rodrigues de contactar a Dra. Isabel Damasceno, para que estas fossem levadas à próxima reunião da comissão 

directiva a 17 de Dezembro, pois são na sua grande maioria candidaturas com concurso público urgente e que 

têm prioridade sobre todas as outras. 

 

 

1.4.1. Aprovação dos Pareceres de Enquadramento no Programa Territorial de Desenvolvimento das 
seguintes candidaturas: Melhoria da Mobilidade Interconcelhia do Sardoal; Saneamento Básico do 
Concelho do Sardoal 

  
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia de dois pareceres de enquadramento no Programa Territorial de 

Desenvolvimento para aprovação nomeadamente das seguintes candidaturas: Melhoria da Mobilidade 

Interconcelhia do Sardoal; Saneamento Básico do Concelho do Sardoal, ambos anexos à presente acta e da qual 

fazem parte integrante.  

Depois de analisados os pareceres foram aprovados por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

1.5. Contratos Públicos – Análise e decisão sobre a continuidade ou mudança da plataforma dos 
contratos públicos – Informação n.º 03/2010/SS 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/2010/SS - Contratos Públicos – Análise e 

decisão sobre a continuidade ou mudança da plataforma dos contratos públicos, anexa á presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente da CM da Barquinha referiu que na altura em que nos encontramos mudar de plataforma 

não era a decisão mais acertada, até porque, os técnicos já estão habituados e têm já o devido conhecimento e 

formação da plataforma Vortal. Mudar numa altura destas iria acarretar dúvidas, atrasos nos processos 

inerentes à referida plataforma. 

Os membros do CE partilharam desta mesma opinião. 
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O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, face a estas opiniões e igual concordância, deliberou aprovar 

por unanimidade a CIMT agendar uma reunião com a empresa Vortal para se abordar alguns assuntos com a 

empresa e definir uma estratégia. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

1.6. Deliberações da Assembleia Intermunicipal da CIMT 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ofício da Assembleia Intermunicipal da CIMT n.º 1988/2010, 

datado de 13/12/2010, referente às deliberações tomadas na Assembleia Intermunicipal, anexo à presente acta 

e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

1.7. ANMP – SOS Azulejo 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do e-mail da ANMP referente ao assunto referido em epígrafe. 

A Secretária Executiva referiu que a ANMP tinha enviado um ofício circular referente a este projecto e que 

queria apenas relembrar que tinha sido solicitado às Câmaras Municipais se pretendiam aderir a esta iniciativa 

ou não, tendo sido comunicado um prazo às autarquias. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento deste assunto. 

 

 

2. Actas 
2.1. Apreciação e aprovação das actas das reuniões anteriores – Conselho Executivo 26/11/2010 
bem como QREN 06/12/2010 
 
 

Foram presentes ao CE cópia das actas das reuniões anteriores - Conselho Executivo 26/11/2020, bem como 

QREN 06/12/2010, anexas à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

Depois de lidas, foram aprovadas por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

3. Propostas 
3.1. Proposta de Adjudicação e Aprovação da Minuta do Contrato – Upgrade Software Microstation – 
Reactivação dos Serviços Select – Procedimento n.º AD15/2010 – Informação n.º 50/SIG/2010 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 50/SIG/2010. Proposta de Adjudicação e 

Aprovação da Minuta do Contrato – Upgrade Software Microstation – Reactivação dos Serviços Select – 

Procedimento n.º AD15/2010, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, referiu que se estava a colocar à consideração superior a 

proposta de adjudicação e a aprovação da minuta do contrato, para aquisição de bens para upgrade do 

Software Microstation, nomeadamente para a reactivação dos Serviços Select para 13 licenças. Referiu também 

que a reactivação destes serviços deverá ser disponibilizado até final do mês de Novembro de 2012. 

Tendo em conta os pressupostos acima referidos, e após a troca de algumas impressões sobre este assunto, o 

Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a presente informação. 
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Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

3.2. Proposta de Adjudicação e Aprovação da Minuta do Contrato – Plataforma SIG – Configuração 
do Internet Data Center (IDC) da CIMT – Procedimento AD/14/2010 – Informação n.º 49/SIG/2010 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 49/SIG/2010 - Proposta de Adjudicação e 

Aprovação da Minuta do Contrato – Plataforma SIG – Configuração do Internet Data Center (IDC) da CIMT – 

Procedimento AD/14/2010, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou que havia a necessidade de configurar o Internet 

Data Center (IDC), no sentido de tornar esta infraestrutua tecnológica compatível/adequada com os requisitos 

da plataforma que possibilita a disponibilização de informação geográfica online (Internet). 

Depois de analisada a questão, os Senhores Presidentes concordaram com a informação apresentada, tendo 

aprovado por unanimidade, avançar com esta proposta de adjudicação, bem como, com a aprovação da minuta 

do contrato. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.3. Proposta para recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de postos de trabalho do 
Mapa Pessoal de 2010 – Autorização de Recrutamento (art.º 9.º e 10.º da Lei do PEC) – Informação 
n.º 03/SE/2010 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º Informação n.º 03/SE/2010 - Proposta para 

recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de postos de trabalho do Mapa Pessoal de 2010 – 

Autorização de Recrutamento (art.º 9.º e 10.º da Lei do PEC), anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, referiu que, uma vez que a Lei 12 – A/2010, de 30 de Junho 

veio criar, no âmbito do Programa de Estabilidade e Crescimento (PEC), um conjunto de medidas que visam o 

controlo de recrutamento de trabalhadores da Administração Pública, as quais se encontram previstas nos art.ºs 

9.º e 10.º desse diploma legal, a presente informação pretender fundamentar a excepcionalidade do 

recrutamento para 1 Licenciado em Administração Pública por tempo indeterminado e para 1 Licenciado em 

Relações Internacionais por tempo determinável (termo resolutivo incerto). 

Depois de analisado e da pertinência do assunto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar esta 

informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.4. Abertura de Procedimento Concursal Comum visando a ocupação de um posto de trabalho para 
a carreira e categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções Públicas por Tempo 
Indeterminado, para 1 Licenciado em Administração Pública – Informação n.º 04/SE/2010 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/SE/2010 - Abertura de Procedimento Concursal 

Comum visando a ocupação de um posto de trabalho para a carreira e categoria de Técnico Superior em 

Contrato de Trabalho em Funções Públicas por Tempo Indeterminado, para 1 Licenciado em Administração 

Pública, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 
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O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou que tendo sido aprovada a informação nº 

03/SE/2010, havia a necessidade de abrir concurso para um técnico licenciado em Administração Pública, de 

modo a serem assegurados os serviços/funções inerentes à área de contabilidade. 

A Secretária Executiva voltou a reforçar a situação constrangedora do serviço de contabilidade da CIMT, 

situação esta que requer técnicos a tempo permanente. Voltou a ser frisada a questão da técnica afecta à 

contabilidade estar de baixa prolongada, bem como, o POC que existia já ter terminado funções. No presente 

momento apenas estava uma pessoa a assegurar todo o serviço de contabilidade, também ela com uma 

situação de saúde delicada. 

Face ao problema existente e á necessidade deste serviço decorrer normalmente, os Senhores Presidentes, 

deliberaram por unanimidade, aprovar a referida abertura de concurso, nos moldes apresentados na referida 

informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

 

3.5. Abertura de Procedimento Concursal Comum visando a ocupação de um posto de trabalho para 
a carreira e categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções Públicas por Tempo 
Determinável (Termo Resolutivo Incerto), para 1 Licenciado em Relações Internacionais – 
Informação n.º 05/SE/2010 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 05/SE/2010 - Abertura de Procedimento Concursal 

Comum visando a ocupação de um posto de trabalho para a carreira e categoria de Técnico Superior em 

Contrato de Trabalho em Funções Públicas por Tempo Determinável (Termo Resolutivo Incerto), para 1 

Licenciado em Relações Internacionais, anexa á presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou que tendo sido aprovada a informação nº 

03/SE/2010, havia a necessidade de abrir concurso para um técnico licenciado em Relações Internacionais de 

modo a assegurar o apoio em acções intermunicipais designadamente para promoção da região a nível nacional 

e internacional, nomeadamente na recolha e sistematização de dados a respeito da actividade turística do Médio 

Tejo e para o desenvolvimento entre outros, do projecto “Afirmação Territorial do Médio Tejo”; divulgação de 

informação devidamente estruturada através das novas tecnologias (sites). 

Tendo em conta o acima esclarecido, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a refeida 

abertura de concurso. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.6. Licenciamento do Software Microsoft – Programa de Licenciamento em Volume – “Entreprise 
Agreement” para a CIMT – Informação n.º 12/2010 e 13/2010 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópias das Informações n.º 12/2010 - Licenciamento do Software 

Microsoft – Programa de Licenciamento em Volume – “Entreprise Agreement” para a CIMT, e 13/2010 relativa 

ao licenciamento de todos os municípios e CIMT, e consequente adesão do acordo ambas anexas à presente 

acta e da qual fazem parte integrante. 

A técnica da CIMT, Edite David foi chamada à reunião para esclarecer os Senhores Presidentes sobre este 

assunto. 

Após a troca de alguma informação, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar as informações, 

sendo que o que diz respeito ao licenciamento da CIMT, se mantém nos moldes apresentados na informação. 
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Contudo, o que diz respeito ao Município de Abrantes a Senhora Presidente apresentou a sua justificação para a 

não adesão com a CIMT neste acordo, considerando que este é de três anos, e que para a sua autarquia 

pretende que este seja somente a um ano.  

A CIMT ficou de consultar a Microsoft de forma a verificar a possibilidade deste acordo ser só por um ano. 

A autarquia de Torres Novas ficou de apresentar informação no dia seguinte sobre a adesão ao acordo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
3.7. Proposta do Início do Procedimento de Contratação Pública – Manutenção das Instalações 
Semafóricas – Informação n.º 37/2010/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 37/2010/GE – Proposta do Início do Procedimento 

de Contratação Pública – Manutenção das Instalações Semafóricas – Informação n.º 37/2010/GE, anexa à 

presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, referiu que, se verificavam as condições reunidas no âmbito 

da manutenção das instalações semafóricas para se poder iniciar o procedimento em causa, pelo agrupamento 

das entidades adjudicantes, através da CM de Tomar. 

Assim e, tendo em conta que se poderia avançar com este processo, o Conselho Executivo, deliberou por 

unanimidade, aprovar a decisão de contratar, com procedimento de ajuste directo, aprovação da escolha das 

entidades a convidar, aprovação das peças do procedimento e aprovação da designação e delegação  

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
 

3.8. Candidatura Educação de Excelência – Plano Tecnológico do Médio Tejo – Procedimento 
CP/03/2010 – Implementação de Redes de Área Local e Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo 
do Ensino Básico – Informação n.º 35/2010/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 35/2010/GE - Candidatura Educação de Excelência 

– Plano Tecnológico do Médio Tejo – Procedimento CP/03/2010 – Implementação de Redes de Área Local e 

Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico, anexa á presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do CE, alertou que, atendendo a que o prazo de execução da candidatura aprovada termina 

em Agosto de 2011, a execução dos investimentos previstos encontra-se condicionada pela necessidade de que 

escolas abrangidas possam estar, em tempo útil, em condições de receber a instalação dos equipamentos. 

Também, o levantamento de necessidades em equipamentos nas escolas, agora efectuado, ultrapassa os 

montantes de investimento elegível aprovados em candidatura. Tendo em conta o referido pelo Presidente do 

CE, os restantes Presidentes tomaram conhecimento dos constrangimentos respeitantes aos investimentos das 

candidaturas. Foi deliberado por unanimidade, pelo Conselho Executivo, avançar com o procedimento tentando 

posteriormente junto do PO Centro reprogramar a candidatura financeiramente e temporalmente de modo a ir 

ao encontro dos investimentos em curso. 

O Conselho Executivo, deliberou igualmente por unanimidade, autorizar a realização da despesa e decisão de 

contratar, com procedimento de concurso público, aprovação da designação do júri do procedimento, aprovação 

da delegação de competências e aprovação da proposta de repartição dos encargos referentes à contrapartida 

nacional nos moldes propostos. 
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Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
 

3.9. Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada – Informação n.º 36/2010/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 36/2010/GE – Rede Viária – Levantamento de 

Informação Georreferenciada, anexa á presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, António Rodrigues comentou que se vinha dar conhecimento dos resultados do 

controlo de qualidade efectuado aos elementos entregues, onde se concluiu que estes elementos entregues não 

cumpriam os critérios de aceitação previstos em caderno de encargos para efeitos de aceitação dos elementos 

entregues. 

Tendo em conta esta constatação, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, a aprovação da proposta 

de correcção aos elementos entregues, determinando o prazo de 11.03.2011 para o efeito. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
 

3.10. GFI – Assessoria Técnica Especializada – Pagamentos – Informação n.º 34/2010/GE 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 34/2010/GE – GFI – Assessoria Técnica 

Especializada – Pagamentos, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues relembrou que no âmbito da Assessoria Técnica para o MTD, 

que a empresa GFI já se encontrava a efectuar alguns trabalhos. Tendo em conta que, se deveria assegurar um 

elevado nível de apoio técnico e de serviços desta empresa, alertou os restantes Presidentes para a necessidade  

das Câmaras Municipais adiantarem as verbas correspondentes a estes serviços, parta que a CIMT tenha 

dotação suficiente aquando da quitação das facturas. 

Face a esta situação apresentada, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta 

apresentada na referida informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

4. Ratificações 
4.1. Ratificação dos Pareceres de Enquadramento no PTD das seguintes candidaturas: 
 - ESER – Escola de Segurança e Educação Rodoviária do Município do Entroncamento; 
 - Centro Escolar de Alferrarede; 
 - Centro Escolar de Constância 
 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia dos pareceres acima referidos, ambos anexos à presente acta e 

do qual fazem parte integrante. 

Os mesmos foram ratificados por unanimidade pelo Conselho Executivo. 
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5. Outros 
 
 

A Secretária Executiva da CIMT, comentou que na última reunião das Assembleia Intermunicipal, no passado dia 

29 de Novembro tinha sido abordada a questão das Cartas Educativas, tendo sido referido que deveria haver um 

trabalho conjunto para compatibilização das mesmas, isto é, no sentido de se preparar a Carta Educativa 

Regional. 

Foi igualmente comentado pelo Presidente da CM do Entroncamento o interesse de se proceder igualmente a 

uma análise conjunta na questão da adaptação dos Parques Infantis à nova legislação, no sentido de se definir 

uma estratégia para efectuar as obras necessárias nos referidos parques bem como da eventual possibilidade de 

se efectuarem candidaturas no Médio Tejo. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento destes assuntos e aprovaram as propostas. 

 

 


